
Acta de la reunión de la Comisión de Evaluación de la Calidad y Acreditación

Fecha: 23 de noviembre de 2023

Miembros de la CECA asistentes:
Presidente: Secundino Fernández (Vicerrector de Ordenación Académica)
Vicepresidente: Pablo Sánchez-Ostiz (Vicerrector de Profesorado)
Vocales: Mª. Paz Peña (Vicedecana Facultad de Farmacia y Nutrición), Pablo Arza
(Subdirector de la Escuela de Arquitectura), Cristina Etayo (Vicedecana Facultad de
Ciencias Económicas y Empresariales), Javier Serrano (Vicedecano Facultad de
Comunicación), Alfredo Gea (Vicedecano Facultad de Medicina), Ángel Sobrino
(Vicedecano de Facultad de Educación y Psicología), José Ramón Isasi (Vicedecano
Facultad de Ciencias), Nere Gil-Negrete (Subdirectora de Ordenación Académica de la
Escuela de Ingenieros), Francisco Varó (Coordinador de Calidad de la Facultad de
Teología), Virginia La Rosa (Vicedecana Escuela de Enfermería), Mª Victoria Rodríguez
(Directora ISSA), Ángel Ruiz de Apodaca (Vicedecano Facultad de Derecho), Elisa Simón
(representante del IESE), Begoña Carnero (ISEM), María Concepción Cid (representante
del profesorado), Almudena Uclés (representante de alumnos), Alfonso Vericat
(representante de egresados y empleadores), Sonsoles Sancha (representante del PAS).
Secretaría: Pepa Sánchez de Miguel y Unai Zalba (SCI).

Otros asistentes: Iranzu Ibáñez (F. Ciencias), Mar López (F. Farmacia y Nutrición), Idoia
Salazar (Tecnun), Gala Mestre (Escuela de Arquitectura), María Fernández (Gerente de
Facultad de Comunicación), Purificación Díaz (F. Filosofía y Letras), Pia D’Ors (F. Filosofía
y Letras), Raquel Laquidain (F. Derecho), Caroline Tomás (IESE), Cristina Ruiz
(Coordinadora de calidad del IESE), Cristina Fernández Saldaña (ISEM).

Excusan su asistencia: Cristina Tabernero (Vicedecana de la Facultad de Filosofía y
Letras) y Diego Zalbidea (Facultades Eclesiásticas).

Se adjunta pdf con todos los contenidos tratados.

1. Secundino Fernández (VOA) indica, como objetivo del próximo curso, la mejora
de las MAR y la importancia que estas tienen como ayuda en el gobierno de la
docencia. Las MAR serán una evidencia fundamental en los procesos de
acreditación institucional futura. Señala que para el curso que viene ya estarán
operativos los informes en OAC y que habrá un periodo de adaptación hasta
que se ajusten todos los parámetros.

2. Unai Zalba (UZ) expone la situación de los planes de mejora y objetivos de
todos los centros de la universidad en una escala de 4 posiciones. Se hace
especial reconocimiento a tres centros que realizan estos planes de mejora de
una manera excelente: Ciencias, Enfermería y Medicina. (UZ) indica las 3 claves
para llegar a este nivel. Se informa que se tiene previsto hacer una formación
dirigida a todos los interesados después de Navidad para que estos tres centros
cuenten su experiencia al resto de centros.



3. (UZ) indica las modificaciones que se han llevado a cabo en el Sistema de
Aseguramiento Interno de la Calidad. La actualización ha recogido las
sugerencias de mejora de los centros, ANECA y SCI. Se aprueba por unanimidad
la nueva versión. En la presentación se adjuntan los principales cambios.

4. Lourdes Zumaquero (LZ) explica el estado del proceso Audit internacional en la
Universidad y la experiencia del piloto de Audit en las facultades de Medicina y
Ciencias. A la vuelta de vacaciones de Navidad se tendrá una reunión con los 3
centros que en el curso 2023-24 se someterán a este proceso: ISSA, Económicas
y Farmacia. El resto de centros irán pasando por el proceso con el objetivo final
de que el 100% de centros estén certificados para el verano de 2026 (plazo
establecido por la Disposición Transitoria Primera del RD 640/2021).

5. UZ explica que hay que adaptar los títulos al RD 822/2021 en virtud de la
Disposición transitoria quinta todos los títulos universitarios oficiales deberán
de adscribirse a un ámbito de conocimiento en el plazo máximo de cuatro años.
Fecha tope para hacerlo 28/09/2025. Se tiene que hacer vía modificación. Se va
a presentar una modificación “piloto” con el Gr. de Biología.

6. Ruegos y preguntas:
Ángel Sobrino (F. Educación) incide en la gran carga de trabajo de los
profesores, en especial de aquellos con responsabilidades de gobierno. UZ y
Pepa Sánchez de Miguel remarcan que el sistema de calidad debe ser un
esfuerzo compartido en equipo tanto del PDI como del PAS (Coordinador de
calidad, Gerente, Director de Desarrollo, coordinador del título, coordinador de
estudios...).
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